
CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Anno Scolastico 2016/17 

 

Verbale n.1 

Il giorno 14 settembre 2016, alle ore 15.30, presso la sede del Liceo di Montella si è riunito il Consiglio d’Istituto, 

giusta convocazione prot. n. 0005208 per discutere e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Modifiche e integrazioni del regolamento di Istituto per acquisti di beni, servizi e forniture – progetto 

“Digitandum”; 

3. Assicurazione alunni art. 63 D.Lgs. 50/2016 – Ambiente Scuola; 

4. P.T.O.F. modifiche ed integrazioni. 

Il Presidente comunica che la Giunta ha integrato l’o.d.g. con le seguenti altre proposte: 

5. Autorizzazione all’uso della palestra per l’anno scolastico 2016/2017; 

6. Approvazione elevazione limite di spesa del Dirigente Scolastico; 

7. Chiusura prefestivi anno scolastico 2016/2017; 

8. Varie ed eventuali. 

Sono presenti  il Dirigente Scolastico prof.ssa Emilia Strollo, il DSGA sig.ra IncoronataVivolo, per la componente 

genitori i sigg.: Gramaglia Fabio, Nigro Gerardina, Varallo Sonia, Ciociola Salvatore (che è subentrato nel Consiglio 

alla signora Molinari Orsola, decaduta dall’incarico in quanto non ha più figli iscritti alla nostra Istituzione scolastica) 

per la componente docente i proff.: Biancardi Lucia, Bocchino Anna, Ciletti Ida, Corso Anna Maria , risultano assenti 

i docenti Natella Giuseppina, Ficetola Raffaele, Annunziata Stradiotti, Parenti Aniello per il Personale ATA  De 

Angelis Cosimo, Palma Nicola. La componente alunni è assente,  in quanto gli allievi decaduti dall’incarico devono 

essere surrogati con nuove elezioni. 

Funge da segretaria la prof. ssa Ciletti 

In apertura di seduta, constatatane la validità, il Presidente prof.ssa  Nigro Gerardina rivolge il saluto a tutti i 

componenti, un sentito ringraziamento a nome del Consiglio, al Dirigente Scolastico prof.ssa Emilia Strollo per 

l’impegno dimostrato a favore della crescita della nostra Comunità Scolastica ed invita a discutere e a deliberare in 

merito ai punti all’ordine del giorno  

(Delibera n.1) 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. La Dirigente legge e illustra 

il verbale della seduta precedente. Il Consiglio, condividendone i contenuti, approva all’unanimità il verbale della 

seduta precedente. 

                                                                      (Delibera n.2) 

 Secondo punto all’ordine del giorno - Modifiche e integrazioni del regolamento di Istituto per acquisti di beni, 

servizi e forniture – progetto Digitandum 

La Dirigente relaziona in merito alla necessità di apportare opportune modifiche ed integrazioni al Regolamento 

d’Istituto per gli acquisti di beni, servizi e forniture alla luce del nuovo codice D.Lgs. 50/2016. Il lavoro di revisione 

sarà attento e scrupoloso per consentire di operare nel rispetto dei principi di trasparenza e imparzialità e promuovere la 

libera concorrenza.  

In attesa di tale adeguamento, considerato che occorre attivare il bando per il progetto “digitandum”, si chiedono ai 

presenti suggerimenti operativi che si armonizzino con le nuove indicazioni del D.Lgsvo 50/2016. In particolare si 

comunica che si intende proporre una gara con il criterio del “prezzo più basso”, così come contemplato dall’art.95 

comma 4 del nuovo codice, e procedere al sorteggio di tre/cinque ditte tra quelle presenti nell’albo fornitori del nostro 

istituto aggiornato a maggio. A tal riguardo, per velocizzare la procedura, la DS comunica che si è provveduto a 

redigere una tabella unificata delle aziende specializzate del settore informatico, frutto di un’analisi incrociata delle ditte 

contemporaneamente presenti in categorie merceologiche similari. 

Intervengono i sig.ri Ciociola e Varallo che suggeriscono di invitare tutte le ditte presenti in tale elenco, allo scopo di 

ottenere un maggiore risparmio.  

Dopo attenta analisi, considerati i tempi di scadenza del progetto e il numero delle ditte da invitare, circa trenta, si 

accoglie la proposta.    



IL Consiglio d’Istituto, ravvisata la necessità di chiudere progetto 10.8.1.A3FESRPONCA- 2015- 373 entro la 

data del 31/10/2016, considerata la proposta della componente genitori, all’unanimità suggerisce di invitare tutte 

le ditte potenzialmente interessate alla realizzazione del progetto. 

 

(Delibera n.3) 

Terzo punto all’ordine del giorno - Assicurazione alunni art. 63 D.Lgs. 50/2016 –  Ambiente Scuola 

Il Dirigente scolastico riferisce che l’Istituto ha stipulato, nell’a.s. 2015/2016, la polizza assicurativa per gli alunni con 

l’agenzia Ambiente Scuola srl di Milano. Il relativo bando di gara 2015/2016, prot. N. 3958/5d del 01/09/2015, è stato 

disposto in base all’ex art. 57 del D.Lgs. 163/2006, recentemente riconfermato dal D.Lgs. 50/2016 all’articolo 63 

comma 5. Questo consente di affidare direttamente alla stessa società assicuratrice un “nuovo” contratto, mantenendo le 

condizioni contrattuali ed il premio originariamente pattuiti senza dover procedere a nuova gara.  
IL Consiglio d’Istituto, ascoltato l’intervento del Dirigente Scolastico, dopo ampia e approfondita, discussione e 

riconosciuta la validità dei prodotti offerti dalla società assicuratrice, all’unanimità, accoglie il ricorso alla 

procedura negoziata senza bando con la società assicuratrice Ambiente Scuola di Milano, confermando la 

polizza per l’anno scolastico 2016/2017. 

 

(Delibera n.4) 

Quarto punto all’ordine del giorno-P.T.O.F. modifiche ed integrazioni 

La Dirigente ricorda che nel mese di luglio è stato elaborato dalla nostra istituzione il progetto-SCUOLA VIVA”- 

Delibera di Giunta Regionale n. 204 del 10/05/2016 (B.U.R.C. n. 31 del 16 maggio del 2016) P.O.R. Campania FSE 

2014-2020 - Obiettivo specifico 12. Il progetto, suddiviso in otto moduli per un totale di 240 ore, è finalizzato alla 

riduzione della dispersione scolastica e dell’insuccesso formativo e a garantire la piena inclusività. Le azioni 

coinvolgono tutti i plessi del “d’Aquino” e sono state già approvate nel Collegio dei docenti dell’ l1/9/2016. La DS 

chiarisce che la richiesta posticipata di approvazione al Consiglio scaturisce dall’impegno, previsto nel progetto, di 

acquisizione di formale approvazione del progetto da parte degli organi collegiali preposti, Collegio e Consiglio.   

Il Consiglio, preso atto che la proposta progettuale è coerente con le azioni di inclusività della nostra istituzione 

scolastica, considerato che il progetto è già stato accolto dal Collegio dei docenti, approva all’unanimità il 

Progetto POR- Campania -“Scuola Viva”. 

 

(Delibera n.5) 

Quinto punto all’ordine del giorno -Autorizzazione all’uso della palestra per l’anno scolastico 2016/2017 

Il Dirigente scolastico riferisce che sono pervenute le richieste di associazioni sportive per l’uso della palestra 

scolastica, per la stagione sportiva 2016/2017: 

1) A.S.D. P.C. Avellino affiliata ACLI di Montella (Av); 

2) FISDC Federazione Italiana Sportiva Danza Caraibiche di Vallata (Av); 

3) Associazione Sportiva Dilettantistica “Montella football Academy” di Montella (Av). 

Il Dirigente Scolastico ricorda al Consiglio, che il regolamento dell’Utilizzo palestra associazioni sportive, Delibera n.3 

del Consiglio d’Istituto del 17/9/2015, stabilisce che i criteri di concessione di utilizzo della palestra sono quelli della 

territorialità e della viciniorietà. Pertanto potranno usufruire della palestra solo associazioni del territorio di Montella e 

paesi limitrofi. Esse devono rispettare, nell’utilizzo degli ambienti, regole prefissate dai regolamenti provinciali (quali 

pulizia e manutenzione dei locali ecc…) ed effettuare gli eventuali pagamenti dei tributi dovuti ad Enti quali SIAE e la 

Provincia di Avellino.  

Nello specifico, si considerano le richieste pervenute e i criteri sopra definiti; si rileva che le associazioni ”ASD-Pro 

loco calcio” e “Montella football Academy” hanno versato la cauzione di 258,53 euro alla Provincia e hanno dichiarato 

la compatibilità dell’orario di utilizzo della palestra con le attività scolastiche.  

Il Consiglio, previo perfezionamento della documentazione richiesta dall’Ente Provincia, delibera all’unanimità di 

concedere l’autorizzazione all’associazione locale ”ASD-Pro loco calcio”Avellino, Cassano, Montella, affiliata 

U.S.- Acli, presidente signora Silvana Capone e all’Associazione sportiva Dilettantistica “Montella football 

Academy” di Montella, essendo associazioni che operano regolarmente sul territorio. La richiesta di utilizzazione 

della palestra da parte della FISDC, diretta dal signor Angelo Atlante, con sede a Vallata, non è accolta in 

quanto la federazione ha sede in comuni non viciniori.  

 

(Delibera n.6) 

Sesto punto all’ordine del giorno -Approvazione elevazione limite di spesa del Dirigente Scolastico. 

La Dirigente ricorda al Consiglio che l’art.34 del D.I. 44/2001 prevede, come limite di spesa per le attività di 

contrattazione riguardanti acquisti, appalti e forniture, da effettuare senza fare interpello al Consiglio e senza avviare le 



procedure di gara, 2000 euro. Lo scorso anno, come da prassi già consolidata dell’Istituto, il limite è stato innalzato a 

5000 euro. Per il corrente anno la DS chiede di confermare tale limite. 

Il Consiglio, valutata la congruità della richiesta alle norme legislative, considerando che tale limite consente una 

gestione più efficace e rapida della contrattazione, approva il limite di €. 5.000,00 (iva esclusa) quale tetto 

massimo per gli acquisti diretti, senza l’acquisizione di preventivi.  

 

Delibera n.7 

Settimo punto all’ordine del giorno - Chiusura prefestivi anno scolastico 2016/2017 

Il Dirigente scolastico riferisce della richiesta avanzata da un numero significativo di membri del personale ATA 

relativa alla chiusura prefestiva nell’anno scolastico 2016/2017, nei seguenti giorni: 31/10/2016 – 02/11/2016 – 

24/12/2016 – 31/12/2016 – 07/01/2017 – 15/04/2017 – 22/07/2017 – 29/07/2017 – 05/08/2017 – 12/08/2017 – 

14/08/2017 – 19/08/2017 – 26/08/2017 . 

Il personale ATA, sottoscrittore della richiesta, ha dichiarato che le giornate di chiusura saranno recuperate o con orario 

aggiuntivo all’orario giornaliero di lavoro, nei periodi di maggiore intensità delle attività didattiche ed amministrative, 

oppure scalandoli dai giorni di ferie, favorendo comunque l’azione di apertura della scuola, soprattutto in orario 

pomeridiano. Il signor Cosimo De Angelis esprime la sua piena contrarietà alla proposta. 

Dopo ampia e approfondita discussione, il Consiglio riduce il numero di giorni di chiusura prefestiva eliminando il 22 

luglio e il 26 agosto, giorni in cui potrebbe risultare necessaria l’apertura per attività di recupero, esami. Si decide di 

sottoporre a votazione la richiesta avanzata dal personale ATA per la chiusura preventiva dei giorni di seguito indicati: 

31/10/2016 – 02/11/2016 – 24/12/2016 – 31/12/2016 – 07/01/2017 – 15/04/2017- 29/07/2017 – 05/08/2017 – 

12/08/2017 – 14/08/2017 – 19/08/2017. 

Dall’espressione del voto emergono queste determinazioni: 

votanti: n. 10 

Voti favorevoli alla proposta di chiusura pre-festiva n.9 

Voti non favorevoli alla proposta di chiusura pre-festiva n.1 del sig. Cosimo De Angelis (componente ATA) . 

IL Consiglio, preso atto che la richiesta è sostenuta dalla maggioranza del Personale ATA e favorisce una 

corretta realizzazione delle attività didattiche, delibera a maggioranza la chiusura della nostra Istituzione 

Scolastica per i giorni 31/10/2016 – 02/11/2016 – 24/12/2016 – 31/12/2016 – 07/01/2017 – 15/04/2017- 29/07/2017 – 

05/08/2017 – 12/08/2017 – 14/08/2017 – 19/08/2017 -anno scolastico 2016/2017. 

La seduta è tolta alle ore 17.00  

Del che è verbale 

        

 La Segretaria                                                                                           La Presidente 

Prof.ssa Ida Ciletti                                                                         Signora Nigro Gerardina 


